

# LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

---

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

---

Vol. IV

Septembre 1898

No 4

---

"Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine."

S. BONAVENTURE.

---

## L'ESPRIT CATHOLIQUE

---

Saint Antoine est appelé le *Marteau des hérétiques* parceque toute sa vie d'apôtre fut consacrée à combattre l'hérésie, qu'il confondit souvent par des miracles et réussit à extirper de plusieurs villes de France et d'Italie. Il ne connaissait pas cette fausse tolérance qui met sur un pied d'égalité la vérité et l'erreur, le bien et le mal, et qui trop souvent immole devant le respect humain les pratiques les plus saintes de la religion catholique, et même l'esprit chrétien.

Ne pourrions-nous pas imiter son exemple ? Oui certes, et nous le devons.

Il y a dans la société canadienne-française une plaie qui va s'approfondissant et grandissant de jour en jour.

Nous voulons la signaler aux pieux serviteurs de saint Antoine pour que tous cherchent à y apporter remède dans la mesure de leurs forces.

Cette plaie est ce que l'on pourrait appeler la "protestantisation". C'est une substitution dans les masses du sentiment protestant au sentiment catholique.